

Les visuels des créations "Alexandre M-S" sont exclusifs et développés autour de plusieurs thématiques. Les collections sont produites en France en petites séries de façon artisanale dans les ateliers de la marque à Paris. Les fournisseurs et partenaires sont sélectionnés avec soin pour garantir la qualité des matériaux employés. Les impressions sont réalisées avec des encres propres dans le respect des normes écologiques de développement durable.

www.alexandre-ms.com



Contact : Alexandre Monneau-Sauvion

182, Rue de l'Université 75007 Paris

T. +33 (0)7 86 104 884

alexandre-ms@orange.fr

Showroom accessible sur rendez-vous

Showroom open by appointment

Pictures of "Alexandre M-S" creations are exclusive and developed around several topics. Collections are produced in France in small handcrafted batches in the workshops of the brand in Paris. Suppliers and partners are carefully selected to ensure the quality of materials used. Printings are made with specific inks in regard to the ecological standards of sustainable development.



La collection "Mojito story" évoque le plaisir du farniente l'été au bord de la piscine. Le soleil est chaud et les cocktails sont les bienvenus. Les palmiers et les couleurs vives et acidulées donnent une ambiance de vacances exotiques...

The "Mojito story" collection evokes the pleasure of relaxing summer along the swimming pool. Sun is hot and cocktails are welcome. Palms and bright colors give an exotic holiday mood...

Made in France

www.alexandre-ms.com

coussins de décoration
decorative cushions



4040 Exotic Colors



3040 Couple à la Piscine



4040 Crocodile



3040 Caméléon



5070 Exotic Colors



5070 Le Bar de la Piscine



3060 Farniente



3040 Cocktails



3060 Le Bar de la Piscine



5070 Negresco



5070 Promenade des Anglais



5070 Palmiers



5070 Soleil sur le Port



3040 Negresco



3040 Palmiers



3060 Promenade des Anglais

www.alexandre-ms.com



Contact : Alexandre Monneau-Sauvion

182, Rue de l'Université 75007 Paris

T. +33 (0)7 86 104 884

alexandre-ms@orange.fr